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ORDINE DEL GIORNO: n. 01 del 3/01/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.34 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 
 

09.34 10.30     

Mattaliano         Cesare 

 

presente 09.34 10.30     

Caputo               Valentina Presente 09.34 10.30     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 09.34 10.30     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Assente ------ -------     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno venti del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 09.34,   il Presidente  Francesco Bertolino,  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici, e Cesare Mattaliano. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 

il Presidente avvia i lavori comunicando che, dando seguito alla richiesta da parte della prof.ssa dell’ Istituto 

Liceo Scietifico  “S.Cannizzaro” quale, in qualità di Reference Service Learning dell’Istiuto, chiede 
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audizione al fine di illustrare il progetto “ le Antiche Porte di Palermo”,  ipotizza nell’ottica di una 

programmazione dei lavori, l’incontro per lunedi p.v. 

Proposta che unanimente viene condivisa dalla Commissione.. 

Prende parola la cons. Valentina Chinnici, per rappresentare, in considerazione soprattutto delle numerose 

segnalazioni ricevute da parte di scuole e cittadini, problematiche attinenti il riscaldamento all’interno delle 

scuole, La consigliera ricorda nel corso del suo intervento, che la Commissione in occasioni di precedenti 

incontri, ha avuto modo di ascoltare anche gli uffici dellla AMG GAS, e  che su richiesta della 

Commissione, questi trasmisero un Report proprio sulla situazione in oggetto. La consigliera infine, 

esternando l’opportunità di poter fare tesoro dei poteri straodinari, che in questo momento sono stati dati ai 

sindaci da parte del Governo, soprattutto per quanto attiene l’edilizia scolastica,  ipotizza un incontro ad 

hoc, per affronatre la questione, chiedendo che venga indetta prima del 26 di questo mese, data in cui 

precisa la consigliera,è prevista una riunione alla presenza del Sindaco proprio sul tema scuola. 

Interviene il cons.Mattaliano, per integrare quanto appena detto dalla cons. Chinnici, ricordando che in una 

seduta congiunta con la II Commissione, dove si affrontò il tema dell’efficientamento energetico, chiese alla 

dott.ssa Agnello il report della situazione nelle scuole. Il Consigliere, considerato che alcune di queste opere 

rientravano nel Programma Triennale delle Opere Pubbliche, desiderebbe sapere se questi  interventi sono 

stati effettivamente realizzati. Il consigliere conclude chiedendo che si faccia chiarezza al riguardo, 

sottolineando che le risposte desidera vengano date per iscritto. 

Il Presidente, alla luce della richiesta fatta dalla cons. Chinnici, e nell’ottica di una programmazione delle 

attività della commissione, ritiene che l’incontro possa essere fatto venerdi. 

Prende parola La Cons. Chinnici, per ricordare e per sotolineare di non accantonarla,  la questione  che vede 

coinvolta la scuola Franchetti, dove dovrebbero essere svolti di lavori di manutenzione di una certa 

importanza e che a causa di queste incertezze, sono crollate le iscrizioni. 

La commissione discute sul tema scuole, dopo un confronto, viene stabilito l’opportunità di incontrare gli 

Uffici della AMG Gas e COIME,  

La cons Chinnici, interviene per elencare le criticità di alcune scuole. 

Il Presidente, prima di dare il via alla prosecuzione dello studio e l’approfondimento, avviato nelle sedute 

precedenti, in ordine alla proposta Regolamento Impianti Sportivi Comunali, fa il punto della 

programmazione delle attività future, oltre che fare al cons. Mattaliano, una sintesi di quanto fatto nella 

seduta di ieri, precisando che la disamina si è fermata proprio sull’art. 19, per dare modo oggi, in virtù del 

interessamento personale da parte del cons. Mattaliano, di procedere alla valutazione dei suggerimenti dati 

dalla FIDAL. 

Il Presidente,  per una maggiore intelleggibilità, condivide il documento, sullo schermo. 

Dopo una breve analisi, la Commissione afferma che  i suggerimenti piu utili e opportuni sono stati già 



inseriti come modifica nella bozza di regolamento in oggetto. 

La Cons. Chinnici, nel fare una parentesi alla disamina in corso, porta in discussione un articolo letto su 

repubblica dove  viene affontata la questione dell’impianto sportivo di Bonagia e alla richiesta di 

affidamento, fatta da un cittadino residente nel territorio. 

Tornando allo studio e all’approfondimento della bozza di regolamento, la commissione condivide le 

modifiche sul comma 3 suggerite dagli uffici, così come anche le mofiche sul  comma 4. 

L’approfondimento si sofferma sul comma 5, dove la cons. Caputo ricorda, così come detto anche in 

precedenza, di unificare il comma 5 e il comma 6, proprio in virtù che il campo di pallacanestro si trova 

all’interno dell’impianto in questione. 

Il Presidente, condividendo quanto suggerito dalla collega Caputo, si sofferma ad argomentare il punto, 

ipotizzando l’accorpamento anche del comma 4. 

Dopo un breve confornto, sulla scorta delle motivazioni rappresetate dal Presidente, viene unanimente 

stabilito di unificare i commi 4-5-6. Il Presidente sottolinea che questo è lo spunto per affronate anche il 

tema tesserino, in occasione del prrossimom incontro con l’Ass.re. 

 Il Presidente, chiusi gli interventi, predispone la lettura del presente verbale, che posto in 

votazione, viene approvato all’unanimità. 

Alle ore 10.30 il Presidente dichiara chiusa la seduta 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 10.30 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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